

Jahresrückblick 2024 – Ein Jahr voller schöner Erlebnisse in unserer Kita

Ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns, das uns allen viele unvergessliche Momente beschert hat. Gemeinsam mit den Kindern, den Eltern und vielen helfenden Händen konnten wir 2024 mit Leben füllen – ein Jahr, das von Gemeinschaft, Kreativität und Freude geprägt war.

Im Februar feierten wir ein buntes Fasnetsfest und die Kinder konnten die verschiedenen Häuser der Vereine in Brigachtal kennenlernen.

Im Frühjahr brachten die Kinder mit ihrer Vorfreude auf Ostern jede Menge gute Laune in die Kita. Die Ostereiersuche war ein fröhliches Highlight, bei dem die kleinen Entdecker viel Spaß hatten und dabei ganz nebenbei den Frühling begrüßten.

Im Mai wurde es besonders emotional, denn zum Mutter- und Vatertag bereiteten die Kinder ihren Eltern eine wunderbare Überraschung vor. Mit liebevoll einstudierten Liedern und einer kleinen Feier brachten sie alle Herzen zum Strahlen. Seit Mai freut sich auch die Schmetterlingsgruppe jede Woche auf ihren Besuch im Dorfhäusli, wo die Kinder beim Turnen ihre Bewegungsfreude ausleben können.

Der Sommer hielt mit unserem fröhlichen Sommerfest eine ganz besondere Gelegenheit zum gemeinsamen Feiern bereit. Bei Spielen, Musik und gemüthlicher Stimmung genossen wir alle das gemeinsame Sommerfest.

Auch in dieser Zeit hießen wir neue Kinder in unserer Kita willkommen. Mit viel Geduld und Einfühlungsvermögen haben wir die Eingewöhnung gestaltet und so unsere Gemeinschaft weiterwachsen lassen. Seit September besucht uns jede Woche der „Musikater“, ein Singkreis, der sowohl die Krippenkinder als auch die Kindergartenkinder immer wieder aufs Neue begeistert. Nach den Sommerferien haben wir einmal im Monat ein gesundes Müsli-Frühstück eingeführt.

Der Herbst war bunt und abwechslungsreich. Im September organisierten engagierte Eltern einen Kuchenverkauf, der nicht nur köstliche Momente bescherte, sondern auch unsere Gemeinschaft stärkte. Ein ganz besonderes Projekt fand in der Krippengruppe statt: Das Apfelprojekt begeisterte die Kinder, die dabei spielerisch die Welt der Äpfel und der Natur entdeckten. Im Oktober weckte eine Bücherausstellung die Freude am Lesen – sowohl bei den kleinen als auch bei den großen Besuchern.

Im November brachte der St. Martins-Umzug Licht in die dunkle Jahreszeit. Die Kinder trugen ihre eigenen Laternen, die den Abend in warmem Glanz erstrahlen ließen.

Die Vorweihnachtszeit war ein wahrer Höhepunkt. Dieses Jahr hatten wir die große Ehre, den Tannenbaum im Rathaus schmücken zu dürfen. Die Kinder waren voller Stolz und Freude bei den Vorbereitungen und bastelten mit Begeisterung ihre kleinen Kunstwerke. Außerdem gestalteten die Krippen- und Kindergartenkinder in der Adventszeit wunderschöne Weihnachtswege, welche die Geschichte von Maria und Josef wiedergab.

Zum Abschluss dieses ereignisreichen Jahres möchten wir allen Eltern und Unterstützern von Herzen danken. Durch Ihre Hilfe, Ihr Engagement und Ihre offene Zusammenarbeit wurde dieses Jahr so besonders. Gemeinsam mit Ihnen freuen wir uns auf all die Abenteuer und schönen Momente, die das nächste Jahr für uns bereithält.

Für das Jahr 2025 wünschen wir allen alles Gute und vor allem Gesundheit.

Ihr Kita-Team der Kita am Vorberg

